

Prix de thèse 2023 du Club Exocytose-Endocytose

Le Club Exocytose-Endocytose décerne le prix de la **meilleure thèse soutenue en 2022 dans le domaine du trafic membranaire**.

Le ou la lauréat/e reçoit 700 € ainsi qu'une invitation (inscription gratuite) à présenter ses travaux lors de l'édition 2023 du congrès annuel du club endocytose-exocytose.

Critères d'éligibilité :

- Avoir soutenu sa thèse en 2022
- Le candidat et/ou son directeur de thèse doivent être membres du Club Exocytose-Endocytose

Constitution du dossier :

- CV
- Laboratoire d'appartenance
- Résumé (type abstract de congrès ; ½ page maximum)
- Présentation des travaux (2 pages maximum, figures incluses)
- Lettre de motivation (précisant notamment l'intérêt et l'originalité du sujet, le projet professionnel)
- Rapport de soutenance
- Manuscrit de thèse en PDF (sauf en cas de clause de confidentialité)

Le dossier de candidature est à envoyer par email à l'adresse club.exoendo@gmail.com **le 28 Février 2023 au plus tard**. Les candidatures seront évaluées par l'ensemble du conseil d'administration.

Thesis Award 2023 of the Club Exocytose-Endocytose

The Club Exocytose-Endocytose Club awards the prize for the **best thesis defended in 2022 in the field of membrane trafficking**.

The winner receives **700 € and an invitation (free registration) to present his or her work at the 2022 edition of the annual meeting** of the endocytosis-exocytosis club.

Eligibility criteria:

- To have defended your thesis in 2022
- The candidate and/or his/her thesis director must be a member of the Club Exocytose-Endocytose.

Requested documents:

- CV
- Laboratory
- Abstract (conference abstract type; half-page maximum)
- Presentation of work (2 pages maximum, figures included)
- Motivation letter (specifying in particular the interest and originality of the subject as well as your professional project)
- Ph.D. defense report
- Thesis manuscript in PDF (except in case of confidentiality)

The application form should be sent by email to club.exoendo@gmail.com **February 28, 2023 at the latest**. Nominations will be evaluated by the full Executive Board of the Club.